



Timbre du siècle



photos : Société canadienne des postes (2009).
Reproduction autorisée.

À l'occasion du centenaire du MAECI, Postes Canada a émis un timbre commémoratif pour souligner le 100^e anniversaire de la diplomatie canadienne. Sur ce timbre au tarif du régime intérieur figurent un drapeau du Canada et une image de la planète qui se croisent au milieu. « Nous voulions que ce timbre évoque la philosophie du Ministère ayant présidé à la croissance du rôle du Canada sur la scène diplomatique mondiale au cours du dernier siècle, explique David Craib, directeur artistique chez Parable Communications, la société d'Ottawa qui a conçu le timbre. Nous voulions aussi montrer comment le Ministère se perçoit lui-même, dans un style moderne et épuré. »

Les membres de l'équipe artistique de Parable disent avoir été inspirés par la « remarquable transformation » du MAECI, depuis ses débuts au-dessus d'un salon de coiffure pour hommes à Ottawa jusqu'à une organisation comptant quelque 10 000 employés et 174 missions réparties dans 110 pays. « Le Ministère a grandi au fur et à mesure que le rôle du Canada dans le monde s'est élargi et renforcé, observe M. Craib. Nous avons réuni ces deux symboles pour représenter la convergence des activités et des enjeux mondiaux avec notre identité nationale, notre culture et notre ingéniosité. »

En 1989, Postes Canada avait émis un timbre commémoratif reconnaissant le rôle du Canada dans le domaine du commerce international. Ce timbre présentait le monde dans une boîte ornée d'une feuille d'érable. Pour en savoir davantage sur ces timbres, consultez le site Web suivant : www.postescanada.ca.

Information reproduite avec la permission de la publication En détail de Postes Canada (Volume XVIII, n°2, avril-juin 2009).

1990 Le Ministère porte désormais le nom de ministère des Affaires étrangères et du Commerce international.

1993 Le Service des délégués commerciaux célèbre son 100^e anniversaire.

1994 L'Accord de libre-échange nord-américain est conclu.

1997 La Convention sur l'interdiction de l'emploi, du stockage, de la production et du transfert des mines antipersonnel et sur leur destruction (aussi connue sous le nom de Convention d'Ottawa) est signée.

2000

2005 Le diplomate Glyn Berry est tué dans l'exercice de ses fonctions de premier directeur politique de l'Équipe provinciale de reconstruction à Kandahar, en Afghanistan.

2006

2009 Le Canada compte 174 missions dans 110 pays.

2009 Le MAECI possède 17 bureaux régionaux répartis dans l'ensemble du Canada.

2009 Le MAECI emploie environ 10 000 personnes au Canada et à l'étranger.

2009 L'effectif des missions du Canada à l'étranger compte aussi des employés de 21 autres ministères et de trois provinces.

Le MAECI aujourd'hui